
Ata da Quadragésima Quarta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 04 de 

abril de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios 

n° 097/2022, nº 098/2022, nº 099/2022, nº 101/2022, nº 102/2022 e nº 103/2022, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios nº 112/2022 e nº 113/2022, 

do Executivo Municipal, que encaminha os Projetos de Lei nº 014/2022 e nº 015/2022 

respectivamente; dos Projetos de Lei n° 014/2022 e nº 015/2022, do Executivo Municipal; 

do Parecer Conjunto n° 002/2022, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e 

Orçamento e de Educação, Saúde e Assistência Social; dos Requerimentos n° 041/2022, 

nº 042/2022, nº 043/2022 e nº 045/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho 

e Valmir Jose Matozo. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação para pedido 

de votação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 014/2022, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para 

pedido de votação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 015/2022, do Executivo 

Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação Parecer Conjunto n° 02/2022, das Comissões de Justiça e redação, Finanças e 

Orçamento e Educação, saúde e assistência social, referente ao Projeto de Lei n° 

013/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do 

Projeto de Lei nº 013/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 013/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula “Dispõe sobre Autorização para abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova, para o exercício de 

2022, e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 011/2022 que Regulamenta o Direito as férias 

do Poder Executivo do Município de Balsa Nova. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 041/2022, de autoria 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, 



Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matozo, que solicitam ao 

Executivo Municipal a transformação do Campo de Futebol Municipal, Marcos Poletto, 

localizado no Bugre, em complexo Poliesportivo. Com as seguintes opções: a) quadra de 

futebol 7; b) quadra de vôlei areia; c) quadra de basquetebol; d) quadra de bocha; e) 

playground; f) academia ao ar livre; g) pista de caminhada e de bicicleta. Bem como 

iluminação em todo complexo. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 042/2022, de autoria dos Vereadores: 

Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matozo, que solicitam ao Executivo 

Municipal a manutenção das pinturas e sinalizações de trânsito em frente as escolas 

municipais e estaduais do município. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 043/2022, de autoria dos 

Vereadores: Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, 

Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matozo, que solicitam ao 

Executivo Municipal a pintura de faixas de sinalização de trânsito na Avenida Anibal Khury. 

O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou que já tem um requerimento sobre 

este pedido. O Vereador Ernani Bubniak falou que este requerimento foi um pedido de um 

morador e vamos ver qual será a resposta do executivo. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 045/2022, de 

autoria dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matozo, que 

solicitam ao Executivo Municipal e ao departamento responsável a instalação de ponto de 

ônibus nas coordenadas latitude 25°32’16.91” sul longitude 49°35’23.82” oeste, em frente 

ao Frigorífico Bizinelli, na localidade de Santo Antônio, sentido de Campo Largo a Balsa 

Nova. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações 

pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou sobre o vídeo que está 

no site da prefeitura, do diretor do colégio Angelo Gequelin falando da parceria do município 

na reforma da quadra do colégio, o vereador gostaria de saber o que foi investido pelo 

município e porque a comunidade não pode usar nos finais de semana. O Vereador Nélio 

José Chiquito comentou que o município entrou com a mão de obra da pintura das laterais 

da quadra e a manutenção do portão e que a quadra é do estado, mas a escola municipal 

Dr. Mário Faraco utiliza para suas aulas por isso a parceria do município e que em conversa 

com o secretário de administração, futuramente pode ser que tenha um funcionário para 

cuidar da quadra e que seja disponibilizado para a comunidade. Nada mais havendo o 

Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 11 de abril de 2022, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata 



que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 

do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


